

Visita de Jon Uriarte para continuar desarrollando acciones con el municipio

Escrito por Administrador
Miércoles, 25 de Agosto de 2021 00:00

{besps}deporte25082021|width=215|height=143{/besps}

El ex-entrenador de la selección argentina de vóley y de la selección de Australia Jon Uriarte, quién hace 20 días realizó la capacitación de "Promotorxs Deportivxs Comunitarixs" con jóvenes del distrito, regresó con una actividad para docentes de educación física. El profesional, acompañado por José María Vittorio y Juan Manuel Pacheco, se reunió con el Intendente Juan Carlos Gasparini y la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo para continuar desarrollando acciones en conjunto con el municipio.